

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Pendekatan Penelitian

Pendekatan penelitian merupakan sebuah rancangan bagaimana suatu penelitian akan dilakukan. Rancangan tersebut digunakan untuk mendapatkan jawaban terhadap pertanyaan penelitian yang di rumuskan. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif atau penelitian penjelasan yaitu penelitian yang menganalisa hubungan antara variabel-variabel penelitian dan hipotesis yang harus di buktikan (Kuncoro, 2003:54).

Metode-metode kualitatif memungkinkan peneliti untuk mengkaji hal ihwal tertentu secara mendalam dan rinci. Metode-metode ini menghasilkan sejumlah kecil orang dan kasus. Hal ini meningkatkan pemahaman terhadap kasus-kasus dan situasi itu, namun juga mengurangi kemungkinan generalisasi.

Dalam penelitian kualitatif peneliti adalah instrumen. Validitas dan metode-metode kualitatif banyak bergantung pada keterampilan, kemampuan, dan kecermatan yang melakukan kerja lapangan (Suyanto, 2011:168-169).

B. Subjek dan Objek Penelitian

1. Subjek Penelitian

Subjek adalah orang ataupun lembaga (organisasi), yang sifat – keadaannya akan diteliti. Dengan kata lain subjek penelitian adalah sesuatu yang di dalam dirinya melekat atau terkandung objek penelitian.

Adapun informan dalam penelitian ini adalah :

- a) Informan Utama, yaitu : 2 (Dua) orang Plt. Ketua dan Bidang Kehumasan 1 Sekolah Tinggi Teknologi Pelalawan.
- b) Informan biasa, yaitu : 1 (Satu) orang Ketua Yayasan Sekolah Tinggi Teknologi Pelalawan.
- c) Informan Tambahan yaitu: 1 (satu) orang Bidang Kehumasan 2 Sekolah Tinggi Teknologi Pelalawan.

2. Objek Penelitian

Objek adalah sifat keadaan (*attributes*) dari sesuatu benda, orang, atau keadaan, yang menjadi pusat perhatian atau sasaran penelitian. Adapun yang menjadi objek penelitian ini adalah aktivitas humas dalam menciptakan citra positif pada Sekolah Tinggi Teknologi Pelalawan.

C. Lokasi dan Waktu Penelitian

1. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian dalam penelitian ini dilakukan di Sekolah Tinggi Teknologi Pelalawan yang terletak di Jalan Lintas Timur km. 28 Simpang Beringin, Bandar Seikijang.

2. Waktu Penelitian

Adapun rancangan waktu pada penelitian ini dimulai dari bulan April 2018 dan diperkirakan selesai Juni 2018.

Tabel 3.1:

Jadwal Kegiatan Rencana Penelitian

No	Jenis Kegiatan	Bulan dan Minggu ke													
		Januari				Mei				Juni				Jul	Agustu
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	i	s
1	Persiapan dan Penyusunan UP	X	X	X	X										
2	Seminar UP					X	X								
3	Penelitian Lapangan							X	X						
4	Pengolahan Analisis Data									X	X				
5	Konsultasi Bimbingan										X	X			
6	Ujian Skripsi												X		
7	Revisi dan Pengesahan Skripsi													X	
8	Revisi dan Pengesahan Skripsi Penggandaan serta penyerahan													X	
9	Skripsi														X

D. Jenis dan Sumber Data

Berdasarkan metodologi penelitian di atas, maka sumber data dalam penelitian ini terdiri dari dua sumber, yaitu dari primer dan data sekunder.

1. Data Primer

Data primer dalam penelitian ini merupakan data yang diperoleh langsung dari hasil observasi dan wawancara yang dilakukan terhadap pemberi informasi yaitu pihak Sekolah Tinggi Teknologi Pelalawan yang dijadikan sebagai informan.

2. Data Sekunder

Data sekunder adalah data yang tidak langsung diberikan kepada peneliti, misalnya peneliti mendapatkan data melalui orang lain atau mencari melalui dokumen. Data sekunder dari penelitian ini diperoleh dari buku, internet, dan data pendukung lain seperti arsip dan dokumen tertulis lainnya.

F. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah dengan menggunakan:

1. Observasi

Observasi yaitu sumber yang diperoleh dengan melakukan pengamatan langsung ke lokasi pelaksanaan penelitian dan pencatatan sesuai dengan lingkup judul yang diambil dan mengadakan pengamatan langsung terhadap obyek penelitian untuk lebih memahami kondisi perusahaan serta untuk mengetahui *maintenance* tenaga kerja yang dilakukan oleh perusahaan.

2. Wawancara (*Interview*)

Wawancara yaitu teknik pengumpulan informasi dengan mengadakan wawancara langsung dengan pihak-pihak yang terkait dan berwenang

untuk memberikan keterangan dan informasi-informasi yang diperlukan.

Wawancara dilakukan pada staff Sekolah Tinggi Teknologi Pelalawan.

3. Dokumentasi

Untuk mendukung landasan teoritis sebagai referensi pendukung penelitian ini, melalui bacaan seperti literature, hasil penelitian, buku-buku karangan ilmiah dan dokumen-dokumen lain yang sesuai dengan kajian penelitian, terutama dokumen-dokumen yang dimiliki oleh Sekolah Tinggi Teknologi Pelalawan.

G. Teknik Pemeriksaan Keabsahan Data

Teknik Pemeriksaan keabsahan data dalam penelitian ini lebih bersifat sejalan seiring dengan proses penelitian itu berlangsung. Keabsahan data kualitatif diambil sejak awal pengambilan data yaitu dengan melakukan reduksi data, display data dan penarikan kesimpulan atau verifikasi.

H. Teknik Analisis Data

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode deskriptif kualitatif. Teknik analisis data dilakukan dengan menyajikan hasil wawancara, observasi, dan melakukan analisa terhadap masalah yang ditemukan di lapangan. Sehingga dapat diperoleh gambaran yang jelas tentang objek yang diteliti dan menarik kesimpulan. Kemudian di kelompokkan dan dirincikan secara detail.